

Studium! Und dann? - Berufschancen und Wege in den Biowissenschaften

Ilektra Schulz (FB 10/Institut für Biologie)

Die Berufswege eines Biologen sind oft nicht gradlinig und mögliche Job-Angebote lauern vielleicht in Sparten, bei denen man nicht unbedingt an Biologie gedacht hätte.

Das diesjährige Symposium soll keine Job-Börse sein. Es soll vielmehr den Horizont der Studenten bezüglich ihrer Fachrichtungen erweitern und einen Einblick in die Möglichkeiten geben, die einem nach einem Biologiestudium offen stehen.

Zu diesem Zwecke wurden Redner aus den verschiedensten Branchen eingeladen um über ihren Berufsweg zu referieren. So können ehemalige Biologiestudenten einen Einblick in ihr berufliches Leben nach dem Studium bieten, was vor Allem den noch nicht ganz festgelegten Studenten zugute kommen soll. Aber auch die bereits festgelegten Studenten können hier noch einmal ihren Berufswunsch festigen.

Nach den Vorträgen und einer kurzen Mittagspause besteht für die Besucher noch die Möglichkeit sich in ungezwungener Atmosphäre an einzelnen Tischen einmal mit den Referenten zu unterhalten und konkrete Fragen zu stellen. Auf diese Art soll der "frontale" Charakter aus dem Symposium genommen werden und eine ansprechende Informationsbasis geschaffen werden.

Das Symposium richtet sich in erster Linie an Biologiestudenten oder Studenten mit dem Ziel ein Biologie-nahes Fach zu absolvieren, und auch an die Biologie-Leistungskurse der regionalen Schulen, um bereits Schülern mit dem Ziel Biologie zu studieren einen fernen Einblick in eine mögliche berufliche Zukunft zu bieten.